



# Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

100% Surveillants

Centre de Détention de  
CHATEAUDUN



Monsieur le Directeur Interrégional,

Le Vendredi 12 octobre 2018 s'est tenue une assemblée Générale du personnel où tous les personnels en uniforme étaient conviés.

Cette assemblée Générale a vu le jour à la demande du personnel qui ne souhaitent plus endurer le manque d'effectif. En effet, c'est exactement 44 personnels en uniforme qui manquent sur le Centre de détention de Châteaudun. Le S.P.S. s'engage à vous fournir un état précis de nos effectifs.

Pour cette raison, le personnel a décidé de bloquer l'établissement du centre de détention de Châteaudun le 5 novembre prochain.

Par cette journée d'action, l'assemblée générale reste persuadés de l'intérêt que vous nous portez.

Le bureau local, le 23 Octobre 2018.